



Turquía espera que se prorrogue el pacto alimentario

Description

Turquía espera que el pacto alimentario se extienda y que los países africanos necesitados reciban alimentos, declaró el presidente turco, Recep Tayyip Erdogan.

“El ambiente favorable con los dirigentes de Ucrania y Rusia, que también se dio durante el intercambio de prisioneros, funcionó bien en el corredor de cereales, y seguimos haciéndolo. Contamos con la continuación de este mecanismo, para suministrar alimentos a los países necesitados de África”, dijo Erdogan a los canales de televisión turcos.

El 22 de julio de 2022, Rusia, Turquía y la ONU firmaron un acuerdo para desbloquear la exportación de grano y fertilizantes de Ucrania en medio de las hostilidades. Los representantes del Gobierno ucraniano suscribieron un documento similar con Ankara y representantes de la ONU.

Además, Moscú firmó con las Naciones Unidas un memorando para facilitar la exportación de fertilizantes y productos agrícolas rusos a los mercados internacionales.

El 17 de noviembre de 2022, el acuerdo fue prorrogado por otros 120 días, hasta el 18 de marzo de 2023. El 14 de marzo, Rusia anunció que aceptaba la extensión del pacto por otros 60 días, que calificó de un gesto de buena voluntad.

Actualmente, Rusia exhorta a aprovechar el tiempo que queda hasta el 18 de mayo para cumplir con las condiciones en el marco del pacto alimentario, para volver a prorrogarlo.

Según el representante permanente de Rusia en la ONU, Vasíli Nebenzia, la negociación de la nueva prórroga será posible solo si se logra un progreso considerable en la aplicación del memorando de entendimiento entre Rusia y las Naciones Unidas para suministrar alimentos y fertilizantes rusos a los mercados mundiales.

Fuente: [SPUTNIK](#)

Date Created

Mayo 2023